

Communiqué

Auch, le 18 novembre 2024



Un succès pour la 1^{ère} édition gersoise de la Nuit de l'Orientation

Temps fort du **mois de la découverte des Métiers**, les Nuits de l'Orientation ont été créées en 2008 par le **réseau des CCI** : c'est un moment privilégié et plébiscité par les jeunes et leurs familles.

Le concept : rencontrer de manière informelle et conviviale des chefs d'entreprises et des salariés et leur poser des questions sur leur activité et leur métier au quotidien, afin de confirmer leurs envies et construire leur projet d'orientation. C'est aussi mieux se connaître au travers de coaching individuel et de tests et découvrir des métiers et filières via des animations et conférences.

Pour la première fois cet événement a été organisé dans le Gers à Auch, à la CCI et à la Maison de Gascogne, grâce au soutien de la Mairie d'Auch.

Fréquentation

A partir de 14h, des groupes scolaires représentant plus de 750 élèves sont venus des quatre coins du département pour participer à cet événement, grâce au partenariat avec l'Education Nationale.

A partir de 17h, l'événement a accueilli le grand public composé de familles.

Au total ce sont **1 839 personnes** qui ont plébiscité la première Nuit de l'Orientation gersoise :

- 1 032 collégiens
- 319 lycéens
- 18 étudiants
- 24 jeunes demandeurs d'emploi ou en reconversion
- 476 accompagnants (parents, familles, professeurs...)

Un très beau succès pour une Nuit de l'Orientation en milieu rural !

Animation

Le succès de l'événement tient à la très large mobilisation des entreprises et des partenaires qui ont permis d'offrir une large gamme d'animations aux jeunes : speed dating, casques de réalité virtuelle, escape game, démonstrations métiers, conférences, coachings orientation collectifs et individuels...

Au total, la CCI a mobilisé :

- plus de **130 chefs d'entreprises et salariés** qui ont participé aux speed dating pour parler de leurs métiers
- **110 représentant de nos partenaires** qui ont animé avec brio cette journée

Avenir

Fort du succès rencontré, démontrant ainsi l'importance d'offrir des outils concrets pour guider les jeunes dans leur orientation, la CCI organisera un comité de pilotage d'ici la fin de l'année afin de dessiner les contours de la prochaine édition.

